



Antwort zur Anfrage Nr. 0644/2014 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Mainz-Mombach betreffend **Standicherheit der Robinien an der Hasenquelle (Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

*Frage 1) Ist das genannte Robinien-Areal ebenfalls in besonderer Beobachtung des Grünamtes?*

Grünamt Ja, die in Rede stehenden Robinien werden regelmäßig durch das kontrolliert.

*Frage 2) Wie beurteilt das Grünamt den aktuellen Zustand der dortigen Robinien?*

Die Bäume sind zurzeit zu 70-80 % vital und lassen einen leichten Totholzansatz im Kronenbereich erkennen.

*Frage 3) Hat dieser Zustand sich in den letzten Jahren verschlechtert, so dass Fällungen von Robinien zur Wahrung der Sicherheit der Passanten notwendig werden?*

Der Zustand hat sich in den letzten Jahren stetig verschlechtert. Zurzeit lassen sich die Bäume jedoch, ohne dass von diesen eine Gefahr ausgeht, mit Schnittmaßnahmen erhalten. Eine Fällung ist aus diesem Grund nicht vorgesehen.

*Frage 4) Welche Baumarten würde das Grünamt ggf. an diesen Standort neu pflanzen?*

Die Auswahl von Baumarten geschieht nach fachlichen Aspekten, die zurzeit noch nicht beurteilt werden können. Eine Aussage über die nachzupflanzende Baumart kann daher zum jetzigen Zeitpunkt leider nicht getroffen werden.

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete